

***T03: Abordaje integral del paciente fumador en la empresa. ¿Por qué es importante abordar el tabaquismo en el ámbito laboral?. Nuevas estrategias de prevención en la enfermedad neumocócica del adulto.***

En una población trabajadora en la que uno de cada tres personas fuma activamente, tenemos la obligación (ligada a la ética y a nuestra responsabilidad como profesionales sanitarios) de intervenir sobre el tabaco.

Para ello debemos de desarrollar una función modélica, educadora, terapéutica y social. Con ello no solo prevenimos enfermedades ligadas al tabaquismo, cara a la empresa tenemos la ventaja añadida de disminuir el absentismo tanto por las interrupciones producidas por el hábito de fumar como el causado por las bajas IT relacionadas con el tabaco.

El principal factor de riesgo para desarrollar una enfermedad neumocócica invasiva (ENI) es el tabaquismo. Su prevención mediante la vacunación en población adulta fumadora es clave para evitar esta patología entre nuestros trabajadores. La nueva vacuna conjugada 13valente para la prevención de la ENI se muestra más eficaz que la anterior (23valente), produciendo memoria inmunológica, reduciendo el estado de portador nasofaríngeo y presenta además efecto booster en casos de revacunación.

